
 

 

 

  

 

少し肌寒かった桜の季節が過ぎ、菜の花やタンポポの黄色がまぶしく映る季節になりました。入学して一ヶ月、学校生活

に少しずつ慣れ始め、部活動も正式に始まりました。学校では元気な姿を見せてくれていますが、疲れがたまってくる頃で

しょう。そのような中、明日から１０連休が始まります。活動がある部もありますが、天皇の即位という記念すべき行事も

ありますので、家族との時間を大切にしてゆっくり過ごしてほしいと思います。 
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ある

１１人

少しある

４５人

全くない

６１人

①中学生活に不安や心配が・・・

・掃除の時間の前に黙想の時間がある。     ・家に帰る時間が遅くなった。 

・移動教室のとき、並ばずに自分達で移動する。教室移動が多い。 

・給食の時間が小学校より短くて、食べるのが大変。   ・トイレが和式 

・小学校は休み時間に余裕があったけれど、中学校は余裕がなくて大変。 

・掃除が昼休み後から６時間目の後になった。   ・午後はジャージに着替える。 

・担任の先生の授業が少ない。担任の先生が教室にいる時間が少ない。 

・廊下で他のクラスの人と話ができる。      ・教科書やワークの量が多い。  

③先輩との関わりで感じたことは・・ 

入学式 ・入学式で歌ってくれた時に、すごく上手だったし嬉しかったです。  

・歌がものすごくうまくて驚きました。全力でやる姿に心惹かれました。            

・小学校の頃よく見かけていた感じとは違って、とても頼もしく感じました。入学式は緊張しすぎてあまり

覚えていないけれど、「歓迎の歌」はしっかりと覚えているし、嬉しかったです。 

・自分もこの中学の一員としてがんばりたいと思いました。  

・去年、一昨年まで小学生だったのに、大人っぽくなっていて 

「私たちが西中を引っ張っていく」という気合いが感じられました。 

部 活   ・先輩が優しくアドバイスをくれて嬉しかったです 

・２～３年後には自分もあんな姿になれるのかなと思いました。 

・とても熱心に練習をしていてすごいと思いました。 

 

 中学校は小学校に比べて余裕がないと感じている人が多いようです。全体的には明るく元気に見えても、友達や先輩と

の関わり方や勉強への向き合い方など、不安を抱えている生徒も少なからずいます。教科担任制のため、担任の先生との

距離が遠くなったと感じていることもわかります。私たち教員もこのような生徒の気持ちを理解した上で、ていねいに指

導していきたいと思います。 

・まだ友達が少ないのと、とても仲がよいと言える友達がいない。 

・話をしたことのない人や、小学校が違う人とこれから話せるのか不安。 

・部活動の先輩とうまくやっていけるだろうか。 

・中間テストや期末テストなど、テストで順位が出るのが怖い。 

・部活でどれくらい活動量があるのかわからず、勉強と両立できるのか心配。 

入学式の日、クラス発表の紙

を見ると知らない子の名前がた

くさんあり、不安で胸がいっぱ

いでした。でも今はほぼ全員の

名前を知っています。不安は楽

しさへと変わりました。これか

ら頑張りたいです。 

（１組 熊倉由依） 

②中学校生活で小学校との違いに驚いたり戸惑ったりしたことは・・・ 

④入学して２週間の感想より・・ 
入学する前は「つまらなそ

う」「行きたくない」と思っ

ていた。でも、入学したら、

思った以上に楽しく、みんな

と話せてとても充実した生活

を送れている。 

（１組 片石千陽奈） 

小学校ではまだチャイムが鳴っても

「少しくらいいいかな」という気持ち

がありました。今は「急がないと！」

という気持ちがでてくるようになりま

した。休み時間が少なくて「もう２分

前?」と言っていましたが、今は休み時

間は準備をする時間だ！（笑）と思え

るようになりました。 

（１組 椎名海琴） 



 

 

仲良く、良い雰囲気です。クラスに行くのが毎日

楽しいです。（小林） 

はじめは静かな雰囲気でしたが、少しずつ笑い声が増

えてきたように思います。学校生活にも慣れてきて、給

食などの準備もどんどん早くなっています。（安藤） 

少しずつ中学校の生活に慣れてきて、給食の準備や片

付け、清掃活動など、みんなで協力し、生活することが

できています。他の小学校の子ども達との壁もほとんど

なくなり良い雰囲気で過ごしています。（薄井） 
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明るく 賢く 良いとこ探し  

楽しく 仲間思いの１年３組 

３組 クラスカラー（紫） 

２組 クラスカラー（黄） 

 

最後まであきらめず 

LOVE を忘れない 組 

１組 クラスカラー（赤） 

 

話を聞くときはしっかり聞き、楽しむときはみんなで

楽しむ、けじめのある生活が送れています。（黒川） 

４組 クラスカラー（青） 

 どのようなクラスにしていきたいかを真剣に考え、決めた目標です。また、クラスの近況を担任の先生に聞いてみました。これか

ら始まる一年間、自分の所属する学級がより良いものになることをみんなが願っています。最初からよいクラスなどありません。ク

ラスはみんなで作るもの。担任の先生と協力して来年３月「このクラスで良かった」と思える学級を育てていってください。 

 最初は友達とクラスが離れ

てしまって不安な気持ちがあ

ったけれど、友達もたくさん

できて毎日の学校がとても楽

しみになりました。勉強の時

もみんなで教え合っていて、

とてもよいクラスだと思いま

す。（２組 山口泰志） 

 授業がとても楽しく

て、クラスの人と話して

いるのも楽しいです。こ

れから部活動や委員会活

動もがんばりたいです。 

（２組 増子十和） 

 給食当番で一階に食器など

を運び、食器をどこに置いた

らよいかわからなかった時

に、先輩がとても優しく教え

てくださって、すごく安心し

ました。先生達がみんな面白

くて、全ての授業がとても面

白いとおもいました。 

（２組 小原大地） 

 私は学区外の中学校に行くのがと

ても不安でした、知っている友達や

先輩もいないし、きっと嫌なことば

かりだろうと思っていました。でも

実際は友達や先生、先輩はおもしろ

く、優しい人ばかりでした。今は毎

日学校に行くのが楽しみです。西中

に来て良かったです。 

（３組 森さあや） 

 入学式から２週間がたった

のですが、まだ少し不安があ

ります。まだ、クラスの人で

話したことのない人がいるか

らです。だからこれから友達

と話したいです。また、部活

もがんばりたいです。 

（４組 神山大弥） 

 最初はわからないこともたくさん

あるし、今までと違うところも多い

ので不安はあったのですが、先生方

は楽しい人たちばかりだし、先輩た

ちも優しく声をかけてくださるの

で、不安も２週間でなくなってい

き、今、楽しく中学校生活を送れて

います。（４組 黒﨑海星） 

 授業の内容や勉強のスタイ

ル、友達の個性などを少しずつ

分かるようになっていき、追い

つくことで精一杯だった２週間

でした。これからは、もっと余

裕のある中学校生活にしたいで

す。（４組 古川瑞姫） 

 なじめるか心配だっ

たが、皆と仲良くなれ

たし、幼稚園で離れて

しまった友達とも再会

できて嬉しかった。 

（３組 篠原永遠） 

 中学校生活にまだな

れなくて、すぐ疲れて

しまうけれど、１日で

も早くこの中学校にな

れて、もっともっとが

んばりたいです。 

（３組 柳崎雷太） 

 だんだん中学校にも

なじめてきていて、英

語や社会などの勉強が

とても楽しいです。 

（３組 阿部里音） 

 


